

Préserbons la magie de Noël



Toute l'équipe de STRID vous souhaite de Joyeuses Fêtes de fin d'année!

Depuis plusieurs années, STRID a choisi de remplacer les cadeaux de fin d'année par une carte de vœux électronique dans une démarche visant à réduire la production de déchets. Le budget initialement consacré aux cadeaux est désormais reversé à une association.

Cette année, nous sommes particulièrement sensibles à la problématique croissante des batteries au lithium déposées en déchèteries, qui augmentent considérablement les risques d'incendie et donc de brûlures. Notre choix s'est naturellement porté sur l'association **Flavie**, dont la mission première est de soutenir les victimes de brûlures graves ainsi que leur entourage en Suisse romande.

Jean Paul Schindelholz
Directeur

Philippe Jacobi
Secrétaire général

Frédéric Bertin-Denis
Chef du secteur
gestion des déchets